



## Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2018

Generalversammlung der Basler Personenschiffahrt AG (BPG) am 25. Juni 2018, Vertretung der Aktienstimmen des Kantons

---

P180802

1. Der Regierungsrat ermächtigt den Vorsteher des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt (WSU), an der 50. ordentlichen Generalversammlung der Basler Personenschiffahrt AG vom 25. Juni 2018 die Aktien des Kantons Basel-Stadt zu vertreten.

### Begründung

Die Jahresrechnung und der Jahresbericht der Basler Personenschiffahrt AG (BPG) werden von der Generalversammlung der Unternehmung genehmigt. Einziger Aktionär der BPG ist der Kanton. Gemäss den Richtlinien zum Beteiligungsmanagement erteilt der Regierungsrat das Mandat zur Vertretung der kantonalen Aktien an der Generalversammlung.

